

Buenos Aires, febrero 5 de 1968

Querido Maximiliano:

Hoy firmé la orden, muchas gracias por el envío de las Cartas de Bruselas. Le ruego que envíe al portero del Gobierno a recoger toda la correspondencia para que con cargo al material de la Presidencia me las envíen por correo aéreo porque las remisiones de las recibidas, aunque Mme. Fort las intente enviarlas por correo aéreo, vienen por correo ordinario y tardan más, de esta manera yo podré tener todas las que vayan llegando en tres o cuatro días.

Mi ciática iba un poco mejor pero ayer he tenido mucha temperatura, después de 43 días de cama estoy como un loro muerto a escobazos según decimos en Avila y supongo que también en Albacete, veremos si me remontan un poco porque ahora no puedo soñar más que en evitar los dolores.

Perdone las importunidades que le ocasiono, dígame a los amigos del Gobierno que deseo vivamente poder estar con ellos el primer sábado de marzo, Dios lo quiera, porque no me siento nada bien.

Un saludo para su señora que supongo a su lado aun y para usted un abrazo de su amigo,

*El auditor J. Albornoz*

Como me propongo viajar el 1 de marzo tengo en cuenta para los envíos. No propaguen la noticia de los avales de angina de pecho de Asue. Perdón en la letra: *fecho* en 1ª cama.

Anchorena 1481 - 4° J